



Rubén Rocha se reúne con legisladores de Sinaloa y Ricardo Monreal, reitera que no renunciará

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya visitó la **Cámara de Diputados**, reiteró que no va a renunciar a su cargo como lo exigen los partidos y legisladores de oposición que incluso han solicitado la desaparición de poderes en la entidad. Rocha Moya expresó que era una visita de cortesía a la Cámara de Diputados para reunirse con los legisladores federales de Sinaloa y el líder morenista **Ricardo Monreal**. El mandatario insistió que no hay motivo alguno para presentar su dimisión e incluso minimizó el ataque de elementos de la Guardia Nacional, quienes estuvieron a punto de matar a un joven inocente.

<https://drive.google.com/file/d/1XAuolukrYHrK5Pzmt3s7Nb41xIN-6DCB/view>